

# Les petites mains du LEP Durroux habillent les Tindoulets de la Figo

L'an dernier, à l'occasion de la fête de la figue du Mas d'Azil, des confrères des « Tindoulets de la Figo » ont arboré les costumes réalisés par les élèves de la section mode du Lycée Jean-Durroux de Ferrières. Extrêmement satisfaits du travail réalisé par les petites mains du lycée professionnel ariégeois, les « Tindoulets de la figo » viennent de signer une nouvelle convention de partenariat avec cet établissement. Cette année, les élèves et leur professeure Odile Rossé, réaliseront des

couleurs semblables en tous points à celles de leurs aînés.

Cette collaboration entre un lycée ariégeois et une association qui défend les traditions du terroir est exemplaire. Elle démontre savoir-faire de l'enseignement professionnel ariégeois et elle permet aux élèves de voir leurs réalisations portées dans divers lieux de l'Ariège ou la confrérie est présente et sur la route de la figue qui amène chaque année les Tindoulets du Var au Vaucluse en passant par l'Hérault.

GM



La nouvelle tenue des enfants



Signature de la convention entre le LEP et les Tindoulets